

Rückblick: Mittwoch, 22. Januar 2014

Die Mehrwertsteuer ist nach wie vor ein aktuelles Thema. Die im 2013 vorgenommenen wichtigen Praxisänderungen im Baubereich beim Erstellen und Verkaufen von Immobilien und die Abgrenzung zwischen einer unternehmerischen und einer nicht unternehmerischen Tätigkeit sind zwei Themen, die uns auch im neuen Jahr beschäftigen werden. Daher ist es sinnvoll, sich aus kompetenter Hand aktuell und praxisgerecht zu informieren.

Die Veranstaltung wird mit einem Ausblick zur Entwicklung von Praxis und Gesetzgebung bei der MWST abgerundet, so dass man sich bereits emotional darauf einstellen kann.